

Sachsen

Schneller Zugang zu Umweltinformationen

[08.01.2010] Ein Portal mit Umweltinformationen von Landesbehörden und Kommunen hat der Freistaat Sachsen online gestellt.

In Sachsen soll der Zugang zu umweltrelevanten Informationen künftig leichter möglich sein. Wie das Sächsische Staatsministerium für Umwelt und Landwirtschaft (SMUL) berichtet, können über die Plattform SachsenPortalU Internet-Seiten und Datenbankeinträge zu 21 Themenbereichen gefunden werden, darunter Abfall, Boden, Geologie, Luft, Klima und Wasser. Der einfachere Zugang zu den Informationen könne die zeitraubende Bearbeitung von einzelnen Anfragen überflüssig machen und so dazu beitragen, Verwaltungsaufwand zu reduzieren. In das Portal eingebunden sind nach Angaben des SMUL derzeit Informationen von rund 50 Anbietern, wie etwa den Umweltbehörden des Freistaates sowie von 15 Städten und 7 Landkreisen. Umweltminister Frank Kupfer erklärte, er hoffe, dass neben den staatlichen Behörden auch alle Kommunen regen Gebrauch von dem neuen Angebot machen und ihre Informationen in das Umweltportal einstellen werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Sachsen, Umwelt, Frank Kupfer